



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ

2009.8.5 (No.2557) 週報 No.6

第2560地区ガバナー／植木 康之
会 長／菊池 涉
会長エレクト／樺山 仁 (クラブ奉仕A)
副 会 長／山田 富義 (クラブ奉仕B)
幹 事／松永 一義
S A A／成田 秀雄
会 計／石月 良典

例会日／毎週水曜日 12:30～
例会場及び事務局／
三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
例会場／TEL 34-3311
事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail : sanjo-rc@cpost.plala.or.jp
http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/
(~はshiftを押しながら“へ”のキーを
押してください)

■本日の出席会員数:55名中41名
■先々週出席率:82.69%

【先週のメイクアップ】

- [7.30] 燕RCへ
 - ・渡邊喜彦さん、 西川文夫さん
 - ・加藤紋次郎さん
- [7.30] 三条東RCへ
 - ・斎藤弘文さん、 渡邊喜彦さん
 - ・西川文夫さん、 武田真二さん
 - ・山田富義さん、 石橋育於さん
 - ・田中 仁さん



「ロータリーの未来は、
あなたの手の中に」

2009～2010年度国際ロータリーのテーマ

季節のお花 (大賀ハス)



会 長 挨拶

菊池 涉 会長



ご挨拶申し上げます。
女房殿がお里帰りで、花火も独りで見物
していました。寂しいのか嬉しいのかよく
分からない、静かな一週間を過ごしています。

私は20年来高脂血症ということで通院し
ています。昨日も薬がきれて某医院へ参り
ました。しばらく待たされて、血圧を測っ
てもらい、いよいよ問診です。

「お変わりありませんか」「おかげさまで」と挨拶を交わし、
先生、聴診器を当てながら、

「他に具合の悪いことはありませんか？」

「胸が痛むのです」

「胸…、いつからですか？」

「イヤ、先生でも、草津の湯でも治らない痛みです」と私。

さすがに先生、私の顔をニタリとご覧になって「お大事に」
ですって。側にいた看護婦が当惑した顔をしていました。

一口に恋愛と申しますが、男女の間の恋と男女間の愛はち
がいます。ご存じでした？

恋は誰でもできるのです。年頃になれば誰にでも起こる自
然のなりゆきです。極論すれば食欲と同じようなものです。
そしてその恋には二つの特色があります。

① 恋とは相手への盲目的な執着です。その執着は嫉妬に
よってますます燃え上がります。

許されない恋ほど激しいのは、先輩諸兄には説明の要なし
でしょう。

② 恋は相手を美化する行為です。

「アバタもエクボ」、これも皆様ご経験豊富のことと推察致します。このように恋は誰にでもできます。努力も忍耐も必要ありません。しかし、愛の方は誰にでもできるというわけではありません。そしてその愛の大原則は「捨てぬこと」です。

人生が愉快で楽しければ愛は不要です。人生が辛く、みにくいからこそ、人生を捨てずにこれ生きようとするのが人生への愛です。

男女の間の愛でも同じことです。相手への美化が消え、情熱が失せた状態で、しかも相手を「捨てぬこと」こそが愛の始まりです。相手への美点だけでなく、欠点やイヤな面をふくめて本当の姿を見極め、かつ「捨てぬこと」こそ愛の始まりです。

女房の留守の間に、お同病の皆様、私の辛い辛い彼女への「愛」の一端を披瀝致しました。

幹事報告

松永一義 幹事

◎次週8月12日(水)の例会はクラブ休会となりますので、お間違いのないようよろしくお願い致します。

ニコニコBOX

菊池 渉さん

早いもので、私の年度2ヶ月目です。もうすぐお盆、“光陰矢の如く”年を取った証拠でしょうか。

斎藤弘文さん

夏祭りのフィナーレを飾る花火大会に感動致しました。

荻根澤隆雄さん

漸く梅雨が明けました。気分的にも変わります。斎藤先輩のお話、真剣に聞きたいと思います。

中村和彦さん

先週、東北の夏まつりを見に行きました。秋田のカントウ祭は迫力がありました。

斎藤さん、卓話ご苦労様です。

外山雅也さん

先般の納涼例会欠席してすみませんでした。

平原信行さん

梅雨も明けたと思い、これから夏本番。皆様もお体をお大事に。

野崎喜一郎さん

新潟国体まで60日を切りました。会議、強化練習、運営用具の準備で大変ですが、もう少しの辛抱です。

川瀬康裕さん、 船越正夫さん、 石月良典さん、
熊倉昌平さん、 成田秀雄さん、 山田富義さん、
松永一義さん、 石橋育於さん、 小出子恵出さん、
斎藤真澄さん、 丸山行彦さん、 小越憲泰さん、
歸山 肇さん、 樺山 仁さん、 捧 賢一さん、
五十嵐晋三さん、 杉山幸英さん、 会田二郎さん、
若槻八十彦さん、 五十嵐昭一さん、 高橋 司さん、
斎藤弘文会員、卓話ご苦労様です。

楽しみにしております。

8月5日分 ￥28,000
今年度累計 ￥156,000

卓 話

「会員増強月間」

ローマン米
の 中

第一部/会員増強委員長
齋藤弘文 会員



ローマンの未来
の 中

第二部/副委員長に卓話継続
佐野勝榮 会員



会員増強については、昨年9月米国リーマンショック以来アメリカ発金融恐慌が全世界に波及し、当然ながら米国を主たる輸出国として、外貨を稼ぐ日本としては大

きな打撃を受け、輸出産業の花形である自動車、電機、機械、等は急激な円高も相まって大幅な販売減少、赤字決算が軒並み襲い100年に一度といわれる経済恐慌が起きている現状で、会員増強を図るのは困難と思う。

6年前に会長をさせていただいた時も会員増強を懸命に行いましたが、5名入会し、4名退会しました。結局純増1名でした。反省点として、退会者を防止することがいかに肝要かが重要と思います。今、世界のロータリアン数は121万9,000人と増えていますが、日本のロータリアン数は今迄約10分の1の12万人程でしたが、昨今は日本だけ減少の一途を辿り、今や10万人を切り、94,720人と減少しています。しかし、三条クラブも現在の会員数は55名と減少しています。後7年程で60周年を迎えますので少なくとも60名程の会員数に増員する必要があると思います。

急な指名なので会員増強についてはこの位でしか話すことができませんので、勝手ですが山登りについてお話をさせていただきます。

当クラブではゴルフ同好会は古くからありますが、これからはよりクラブの魅力、活性化の為にも色々な趣味、スポーツの会を創ったら良いと思います。スキーの同好会は15年程前からできまして、いつも13名～14名位で志賀高原、北海道ニセコスキー場などへ遠征し、それはそれは活発でしたが、会員の退会、高齢化と共に減少し、今や残念ながら、山登りも含め3名～4名位になってしまいました。それではまた山の話しに戻りまして、先月の24・25・26日2泊3日で剣岳・立山連峰を小出さん、中村さん、橘さんの4名パーティで縦走してまいりました。今丁度全国ロードショウしている映画、新田次郎の小説「点の記」剣岳です。日本の陸軍がまだ1ヵ所だけ三角点の測量をしていないのが剣岳でした。その記録映画です。立山連峰は霊山で雄山神社が頂上にあり、今や子ども連れで参拝に訪れる人が絶えません。だが、剣岳は死の山と恐れられ、登れば災いが生ずると言われてきました。しかし、北アルプスの中でも槍ヶ岳と同等かそれ以上に魅力に富んだ山に感じました。

それでは山行記録を添えて終わります。ありがとうございました。

剣岳・立山連峰縦走記録

山行参加者：小出子恵出、中村和彦、橘 直樹、佐野勝榮

期間：平成21年7月24～26日

行程：

7月24日(金) 天候/曇り午後3時以降雨

AM5:00アテナ駐車場集合、出発～立山インター着7:30(朝食タイム入れ) 橘さんと立山インターにて合流～立山アルペン村着7:45

立山アルペン村～室堂間往復バス利用

立山アルペン村8:00発一室堂9:20着 室堂ターミナル9:40発一雷鳥沢キャンプ場10:15一剣御前小舎11:50着 昼食12:15一剣御前12:30一剣御前小屋12:40小出、橘、佐野のみ12:50頃発一剣沢を下山し、仙人池経由剣山荘へ13:10着 宿泊



7月25日(土) 天候/午前中曇り時々日を差す晴れ間あり、剣岳の頂上が時々顔を出す。午後1時頃より雨と風が強くなる。

剣山荘 AM6:00出発—一服剣6:24着—前剣7:15着—剣岳8:27着 小出さんは8:25着、橘さん8:40着、休憩約30分して中村さん到着を待つが、冷えてきた為9時頃橘、佐野下山する。小出さんは5分延長して中村さんを待つが下山 剣岳9:00—前剣—一服剣—剣山荘 小出、佐野11:32着 橘11:58着 中村12:15着 昼食・休憩 剣山荘12:58発—剣御前小舎 小出、佐野14:15頃着 橘、中村14:50着 宿泊

激しい暴風雨が明朝までつづく。橘さんは酸素吸入で高山病から回復し、元気を取り戻し、食欲ができた。反対に風邪が治りきらない私は体調不良。



次週例会 8月26日

早朝例会 AM 7:00~8:00

於 三条東別院

次々週例会 9月2日

外部卓話 長岡造形大学

教授 山下秀之 様

